Die Delegationen der SED und der NFO bekräftigten die Notwendigkeit der Festigung der brüderlichen und freundschaftlichen Beziehungen der DDR und der VDRJ mit der Sowjetunion.

Beide Delegationen gaben ihrer festen Überzeugung Ausdruck, daß ein gerechter und dauerhafter Frieden im Nahen Osten nur erreicht werden kann, wenn die israelischen Truppen aus den okkupierten arabischen Gebieten abgezogen und die legitimen Rechte und Interessen der arabischen Völker, insbesondere des arabischen Volkes von Palästina, gewährleistet werden. Sie versicherten das arabische Volk von Palästina ihrer Hilfe und Unterstützung in seinem gerechten Kampf um die Wiedererlangung der ihm vorenthaltenen legitimen Rechte und betrachten die Widerstandsbewegung des arabischen Volkes von Palästina als untrennbaren Bestandteil der weltweiten Befreiungsbewegung.

Beide Seiten verurteilten die aktive Unterstützung, die die imperialistischen Mächte, besonders die USA und die BRD, der aggressiven Politik Israels in steigendem Maße erweisen.

Die Delegationen stimmten darin überein, daß die weitere Festigung der fortschrittlichen Ordnungen in den arabischen Staaten, die Stärkung der Einheit der arabischen Völker auf der Grundlage des Kampfes gegen Imperialismus und Reaktion wichtige Voraussetzungen für die Beseitigung der Folgen der israelischen imperialistischen Aggression und die Entspannung im Nahen Osten und in der Mittelmeerregion sind. Sie verurteilen alle Formen des Kolonialismus und Neokolonialismus und der Präsenz des Imperialismus und seiner Handlanger am Arabischen Golf und fordern die Beseitigung der imperialistischen Militärbasen sowie die Herstellung der nationalen Unabhängigkeit dieses Gebietes. Beide Seiten unterstützen den Kampf der Völker am Arabischen Golf gegen die Verschwörungen des Imperialismus und der Reaktion.

Beide Seiten begrüßen die Nationalisierung der imperialistischen Erdölgesellschaft IPC in Irak und in Syrien und versichern das irakische und das syrische Volk ihrer vollen Solidarität. Sie sind der Auffassung, daß diese Befreiungstat zur Festigung der Unabhängigkeit und Souveränität aller fortschrittlichen arabischen Staaten beitragen wird.

Die Delegation der Volksdemokratischen Republik Jemen informierte über den Kampf der Werktätigen der Volksdemokratischen Republik Jemen, unter Führung der Organisation der Nationalen Front die progressive Entwicklung des Landes gegen alle imperialistischen und reaktionären Anschläge zu schützen. Sie erläuterte ausführlich die politische, ökonomische und kulturelle Entwicklung sowie die Anstrengungen für die weitere Ver-